Forest Lane Academy

Política de participación de los padres 2025-2026

Programa de Participación de Padres y Familias (PFE)

¿Qué es?

La Academia Forest Lane se compromete a mantener una comunicación de primer nivel y colaboraciones positivas con sus padres, la comunidad y otras partes interesadas. Una forma de continuar con este objetivo es participando en el Programa Estatal Título I, Parte A. Este programa proporciona fondos a escuelas de bajo nivel socioeconómico. A cambio, nos comprometemos a cumplir con las expectativas establecidas por la Agencia de Educación de Texas y el Departamento de Educación de los Estados Unidos.

Expectativas y objetivos:

Forest Lane Academy trabaja diligentemente para garantizar que los padres/tutores y las familias tengan acceso a la información de la escuela y oportunidades para una comunicación bidireccional efectiva.

Forest Lane Academy se comunica con los padres/tutores a través de: TalkingPoints, boletín para padres, marquesina, sitio web de la escuela, cuentas de redes sociales de la escuela, llamadas telefónicas automatizadas y folletos en inglés y español.

El profesorado y el personal de Forest Lane Academy escucharán a los padres y solicitarán su opinión sobre las decisiones relacionadas con las necesidades educativas únicas de sus hijos, basándose en su preparación, intereses y estilos de aprendizaje. Compartirán la información de los estudiantes en forma de informes de progreso, boletas de calificaciones, resultados de las pruebas MAP y STAAR (para los grados correspondientes) a lo largo del año escolar.

Forest Lane Academy:

Ofrecerá oportunidades a los padres para que participen en el Comité de toma de decisiones del sitio, uniéndose a la PTA y asistiendo a reuniones y actividades durante todo el año.

Ofrecerá oportunidades para que los padres participen a través de la participación en el Comité de Toma de Decisiones del Sitio, unirse a la PTA y asistir a reuniones y actividades durante todo el año.

Currículo y evaluación:

Forest Lane Academy utiliza materiales de instrucción de alta calidad aprobados por Texas.

Forest Lane Academy administra evaluaciones formativas dirigidas por el distrito en todos los grados y administra la prueba MAP tres veces al año. Cada estudiante es evaluado con la misma evaluación. Además, se publican las pruebas STAAR anteriores y se utilizan para la evaluación y la instrucción, además de otros planes de estudio.

Niveles de logro esperados en las evaluaciones académicas:

Forest Lane Academy monitorea el progreso de cada estudiante a lo largo del año mediante el MAP, evaluaciones dirigidas por el distrito y otras métricas a nivel de campus. Los estudiantes se reúnen con sus maestros para establecer y revisar sus metas de progreso académico a lo largo del año escolar.

Los estándares de desempeño del estado se pueden encontrar en este sitio web:

https://tea.texas.gov/student-assessment/testing/staar/staar-performance-standards

Reuniones y actividades familiars:

Las reuniones y actividades familiares son oportunidades para que los miembros de la familia adquieran nuevos conocimientos y habilidades de la comunidad y de los educadores. El horario y las ubicaciones que se indican a continuación están sujetos a cambios. Cualquier cambio se comunicará a través del sistema de llamadas de la escuela, TalkingPoints y la marquesina escolar.

- Hora del cuento
- Miércoles a las 19h, vía WebEx
- Reunión Anual de Título I
- Jueves 11 de septiembre a las 4:15 en la Biblioteca de Forest Lane Academy
- Esta reunión seguirá a la primera reunión de la PTA del año escolar, que comienza a las 4 p.m.
- Noche de alfabetización familiar
- Jueves 11 de septiembre a las 4:30 p.m. en Forest Lane Academy
- Conferencias de padres
- 1-31 de octubre
- Los profesores se pondrán en contacto con los padres y tutores de cada estudiante para programar conferencias.
- Campamento de objetivos de crecimiento MAP
- Lunes 3 de noviembre a las 10 am en Forest Lane Academy
- Noche de Matemáticas y Ciencias
- Jueves 15 de enero a las 4:30 p.m. en Forest Lane Academy
- Noche Multicultural
- Jueves 7 de mayo a las 4:30 p. m. en Forest Lane Academy

Se invita a los tutores a contactar al personal de Forest Lane Academy si necesitan reunirse con los administradores o el profesor de su hijo/a en otro momento. Pueden contactar al personal llamando a Forest Lane Academy (469-593-1850) o a través de TalkingPoints.